

Freitag, 27. Dezember 2019, Münchner Merkur - Nord / Termine

Grasbrunner Seniorenweihnacht



Rund 200 Gäste sind gekommen zur Seniorenweihnachtsfeier der Gemeinde Grasbrunn. Bürgermeister Klaus Korneder berichtete über die erfolgreiche Spendenaktion der Gemeinde „Aktion Christkind“. Mit über 5000 Euro konnte die Gemeinde so Menschen aus dem Ort, denen es nicht so gut geht, den einen oder anderen Wunsch erfüllen, meldet die Gemeinde. 40 Chorkinder der Kinderwelt Grasbrunn sangen unter Leitung von Erika Deyerling klangvoll und textsicher bekannte Weihnachtslieder. Der „Grasbrunner Dreigesang“, begleitet von seinem Zitherspieler, sang bayerische Weihnachtslieder und erzählte die humorige weihnachtliche Geschichte „Seniorenserenade“. Mit ihren japanischen Flöten „Okarinas“ und der Hirtenmusik verzauberten sie ebenfalls die Gäste und erzählten die Weihnachtsgeschichte. Foto: privat